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          24/07/2024 LEGISLATIVO 

 
 

PAN pidió abordar la sobrerrepresentación 

 
CIUDAD DE MÉXICO (BLANCA BECERRIL).- El Partido Acción Nacional pidió al Instituto Nacional Electoral 
y a su presidenta, Guadalupe Taddei, abrir a la discusión pública el tema de la sobrerrepresentación en 
la conformación de las Cámaras para la próxima legislatura. 
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